

Le président français rend visite à Fidel Castro à La Havane



La Havane, 11 mai (Cubadebate) .-Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a conversé dans l'après-midi de ce lundi avec le président français, François Hollande, au terme de sa visite officielle à Cuba.

Durant la rencontre, Fidel Castro et François Hollande ont eu un dialogue intéressant à propos des liens historiques entre Cuba et la France, et ils ont passé en revue des sujets importants de l'actualité internationale. Ils ont échangé des vues sur sa complexité et sur les défis actuels dans un climat cordial et amical.

Le leader historique de la Révolution Cubaine a remercié le président Hollande d'être le premier chef d'État de la France à visiter Cuba.

Fidel Castro a indiqué que parmi les premiers livres qu'il a lus, au début de son baccalauréat, il y en avait un long livre sur la Révolution Française, bien qu'alors il ne savait pas la valeur des études politiques et du monde complexe qui se trouvait derrière les sciences historiques.



Radio Habana Cuba